

L'UE se dit satisfaite de la coopération avec Cuba en matière de protection civile



La Havane, 28 avril, (RHC).- La direction générale de l'aide humanitaire et de la protection civile de l'Union Européenne a débloqué des fonds pour le financement de la coopération avec le programme cubain de lutte contre la sécheresse à niveau local dans des communes des provinces de Guantanamo et de Santiago de Cuba.

Virginie André, responsable de cette entité, a exprimé sa satisfaction quant à la coopération avec Cuba en raison de son impact socio-économique.

«Nous sommes en train de développer à travers le travail de nos partenaires et bien entendu des institutions leaders dans ce pays, des outils qui vont nous permettre d'établir un lien étroit entre la surveillance et la réponse concrète à la sécheresse.

Nous avons vu par exemple l'intégration de la vulnérabilité et la sécurité alimentaire dans les études. Nous avons vu comme sont articulées les informations météorologiques et hydrauliques et cela constitue un progrès énorme.»

Virginie André a vu le travail mené à bien dans la province de Santiago de Cuba, sérieusement touchée par une sécheresse prolongée, comme un exemple de bonnes pratiques qui peuvent être appliquées dans d'autres pays du monde.

«Nous sommes très contents parce que nous voyons une très bonne coopération entre toutes les parties et aussi, bien entendu, l'appui qui est donné au quotidien et le leadership de toutes les institutions de l'État. Grâce à cela, l'investissement n'est pas perdu. Bien au contraire, il est profité au maximum et optimisé. Donc, nous partons de Santiago pleins d'espoirs et de satisfaction.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128409-lue-se-dit-satisfaite-de-la-cooperation-avec-cuba-en-matiere-de-protection-civile>



Radio Habana Cuba